

Lula llama a empresarios brasileños a invertir en Chile y que pongan ojo en las "tierras raras"

En el marco de la Visita de Estado del Presidente Gabriel Boric a Brasil, se realizó el "Foro Económico Chile-Brasil", en el que también estuvieron el mandatario brasileño Luiz Inácio Lula da Silva, autoridades gubernamentales, gremios empresariales y líderes del sector privado de ambos países.

El objetivo de la instancia fue "fortalecer la cooperación económica bilateral y explorar oportunidades concretas de inversión, comercio e innovación", destacó la Presidencia.

Y en ese contexto, Lula da Silva llamó a los empresarios brasileños a explorar "con firmeza oportunidades en Chile" y que pusieran ojo a los proyectos vinculados a las "tierras raras".

"Necesitamos investigar y profundizar" la relación econó-



mica bilateral "como si estuviéramos buscando petróleo, como si estuviéramos buscando algo en el fondo del mar", dijo Lula.

El líder brasileño instó a los empresarios de su país a viajar más a Chile para "investigar" nuevas oportunidades de negocio y también para incentivar las inversiones chilenas en Brasil.

Fue así como mencionó la posibilidad de establecer alianzas en proyectos vinculados a las denominadas "tierras raras", que contienen elementos minerales cruciales para la transición energética y para la fabricación de alta tecnología y armamento, entre otros usos.

"Necesitamos utilizar todas nuestras complementariedades para hacer crecer nuestras economías", apostó Lula.

El Presidente Boric, por su parte, dejó las puertas abiertas a

las inversiones brasileñas.

"Estamos avanzando en una nueva etapa en nuestra relación como Estados para profundizar justamente la cooperación y el desarrollo conjunto, con una mirada de futuro abierto a los nuevos desafíos que presenta el mundo. Por eso nuestro deber es construir instituciones, una ruta que permita a ustedes, quienes como buenos empresarios piensan en el largo plazo, poder tener las condiciones para invertir (...)", señaló.

El Presidente Boric opinó que "en estos tiempos de incertidumbre podemos decir con mucha claridad que Chile no apoya ninguna guerra comercial. Que creemos que el comercio es para hermanar a los pueblos, para generar riqueza y esa riqueza poder repartirla de la mejor manera".